

都留信用組合と『地域見守り活動に関する協定』を締結しました！



10月7日、市役所公室において、地域見守り活動に関する協定の締結が行われました。

この協定では、本市と都留信用組合とが連携し、地域の子どもから高齢者、障がい者など、市民誰もが住み慣れた地域で安心・安全な暮らしを行えるように、見守り活動を行っていきます。

今後は協定に基づいて、都留信用組合の職員が通常業務の中で、市民の異変に気付いた時に、その状況に応じ市役所・警察署・消防署へ報告することになります。

都留文科大学創立60周年式典開催！



■新しい学章は、以前のコンセプトを継承しつつ、現代の複合メディアに対応するようにフラットデザイン化されています。



都留文科大学は、短期大学から数えて平成27年度に創立60周年の記念すべき節目の年を迎え、10月10日に、創立60周年記念式典が開催されました。式典の中では、大学の新しい学章と愛唱歌「都留はUniverse」の披露もされました。

また、式典後には本市出身で、前文部科学省事務次官の山中伸一氏による「これからの社会と教育」と題した記念講演がおこなわれました。

避難所防災訓練の中で「白色タオル運動」を行いました！



10月18日(日)、都留第二中学校避難所自主防災会(四日市場・月見ヶ丘・富士見台の3自主防災会)による住民主体の防災訓練が都留第二中学校にて行われました。

避難訓練終了後に、体育館の中では、市の職員による応急担架の指導や、シェイクアウト訓練などが行われました。

また訓練の中で災害時の無事を白いたオルを掲げて示す「白色タオル運動」を行い、330世帯が白色タオルを掲げていました。

今後、市内全域に「白色タオル運動」を広げていきたいと考えていますので、積極的に地元の訓練に取り入れてみましょう！

都留市の人口

H27.10.1現在
 男 15,375人 (-7)
 女 16,166人 (+1)
 計 31,541人 (-6)
 世帯数 12,930世帯(-1)
 ※()内数字は、前月比

11月の納税

国民健康保険税(第6期)
 介護保険料(第6期)
 後期高齢者医療保険料(第6期)

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は
 ○健康で明るいまちをいたします。
 ○自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
 ○文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
 ○たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
 ○たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



第35回都留市町別ソフトボール大会で桂町が2年ぶり16度目の優勝！



9月14日から22日にかけて市内13チームが参加し、市営住吉会場にて第35回町別ソフトボール大会が開催されました。連日熱戦が繰り広げられ、決勝は桂町と楽山で行われ、桂町が優勝しました！最優秀選手賞には、桂町の瀧口朋彦選手が選ばれました。1回戦から決勝までの結果は次の通りです。

【1回戦】四日市場12―7小形山、境不戦勝―上大幡、新町・早馬町14―4田野倉、楽山17―2上天神町、田野倉団地10―9沖

【2回戦】桂町22―7四日市場、境11―1新町・早馬町、古川渡16―9田野倉団地、楽山12―9田原

【準決勝】桂町14―8境、楽山12―2古川渡 【決勝】桂町16―1楽山

秋の全国交通安全運動が行われました！



■反射材やなど、交通安全の啓発グッズが手渡されました。



9月24日に、田野倉において秋の全国交通安全運動の街頭指導所が開設されました。今回も多数の参加団体にご参加、ご協力いただきました。ドライバーに「反射材などを手渡し、「気をつけて運転してくださいね」と安全運転を呼びかけました。

車のドライバーだけでなく、自転車や歩者もそれぞれが交通マナーを遵守し、交通事故に気をつけましょう！

寝袋が市に寄贈されました！



■写真のように使うことができます。ありがとうございました！

9月24日、寝具・衣類を販売している富士新幸株式会社のご厚意で寝袋230個が寄贈されました。

今回寄贈していただいた寝袋は、市内16カ所の避難所に整備し、災害時の寝具として活用させていただくこととしました。また、この寝袋は、クッションや掛け布団としても利用でき、就寝時以外でもお使いいただけるなど、幅広く活用することができます。